

PALABRAS DE APERTURA DEL ACTO POR EL
SEÑOR PRESIDENTE DE LA ACADEMIA
ACAD. MARCELO ELIZARI

Hoy se homenajea a tres Miembros de Número de la Academia: en su centenario al académico José Emilio Burucúa; y en sus bicentenarios a los académicos Salustiano Cuenca y Teodoro Álvarez.

Sus semblanzas estarán a cargo del académico Juan Antonio Mazzei para el Acad. Burucúa y para los acads. Cuenca y Álvarez, las palabras recordatorias serán pronunciadas por los académicos Leonardo Mc Lean y Eduardo Charreau.

Las trayectorias de los académicos que hoy honramos son un estímulo para las generaciones médicas actuales y futuras. Y este homenaje es una prueba de nuestra admiración y respeto.

En esta Sesión, los académicos que hablarán sobre nuestros homenajeados, comentarán y resaltarán las virtudes que ellos tuvieron en común, aunque pertenecieron a distintos momentos de la historia de la medicina y de la ciencia de nuestro país.

En todos ellos es común la actitud docente, la dedicación, la profunda vocación y respeto por sus pacientes y el deseo permanente de adquirir conocimientos. De sus enseñanzas y su ejemplo surgieron médicos eminentes, verdaderos arquetipos de nuestra profesión.

Familiares, discípulos y amigos, sean bienvenidos a nuestra Casa y mi más genuino agradecimiento por acompañarnos en este acto.